

Itinerario:



Ruta circular de 14km aproximados, paisajes de naranjos y aromas de azahar, vistas de gran valor y un mundo de olores y colores , historia y tradiciones todo unido en un recorrido con monte tradicional del sistema sud bética y huertas,

Aljibes y minas con sus canalizaciones para el regadío, tortugas mora y cabra montesa, explosión de vida en la entrada de la primavera .

Historia:

La utilización del acueducto como canalización y transporte del agua se remonta a la tradición romana, con el objetivo de salvar desniveles desde la costa mas alta de extracción a los lugares de distribución. En el caso del acueducto de Antas el problema técnico es mas complejo pues es necesario extraer el agua de los acuíferos del Almanzora a unos 60 o 70 m. de profundidad, utilizándose en este caso, por primera vez en Almería, el descubrimiento típico de la "Revolución Industrial": la maquina de vapor, instalada en el edificio anexo al acueducto, con su chimenea de salida de humos. Tras ganar suficiente altura se conducía a través del acueducto a una gran balsa situada en la parte mas alta de la finca, desde donde se distribuía por gravedad al conjunto de las parcelas. El acueducto propiamente dicho tiene una longitud de 293 m. y esta construido de mampostería ordinaria de piedra caliza con mortero de cal, pero presentando en su recorrido dos estructuras diferentes: el primer tramo junto al estanque es un muro macizo sin huecos, mientras que el resto presenta dos cuerpos superpuestos de arcos. El estado general es bastante lamentable por el abandono, la erosión haciendo que la piedra de mampostería de la construcción este visible (la acequia de la parte superior del acueducto piedra agua y se hubo de sustituir por una tubería 1960) y principalmente por la reciente demolición de parte del acueducto.



¿Sabias que?

En la vega de Antas el cultivo tradicional era ce-realístico y algunas hortalizas, característicos de una agricultura de subsistencia y autoconsumo, a finales del siglo XIX entran en explotación grandes extensiones de naranjos, ligados a una agricultura de mercado destinada a la exportaciones general crecimiento de la economía provincial por el desarrollo comercial y minero, crean una aceleración del crecimiento demográfico y el obligado avance de la roturación de nuevas tierras de regadío. Estamos en el siglo de la iniciativa privada y del liberalismo que, amparándosele unas leyes favorables, promueven importantes obras para poner en regadío grandes extensiones..



Una explosión de vida...

Salida: La era del Lugar (Antas)

Hora: 9:00 Mañana

Teléfono: 627545748



16 de Marzo 2014



La flor de Azahar



www.dgseturismoactivo.com